

FACILITADOR DIGITAL PARA ADULTOS 55+

DIFA es un **partenariado Erasmus** para la cooperación que tiene como objetivo **desarrollar, probar e implementar un ecosistema de educación digital innovador** para permitir a los educadores **crear y compartir actividades de aprendizaje atractivas** para **estudiantes adultos**.

Gracias a la experiencia de „Saricam HALK Eđitimi Merkezi” de Turquía, “Formative Footprint” de España y „Voluntariat Pentru Viata” de Marasesti, liderados por la Asociación “Team4Excellence” de Constanta, Rumania, los educadores y el personal involucrado en la educación de adultos desarrollarán habilidades digitales y utilizarán métodos de enseñanza apropiados para apoyar a los estudiantes adultos en su camino hacia la transformación digital.

¿Para quién es esto?

Los adultos mayores de 55 años necesitan habilidades digitales para acceder a servicios de apoyo, citas médicas, actividades de bienestar; y para mantenerse seguros mientras están en línea. Necesitan herramientas accesibles y cursos atractivos para convertirse en ciudadanos digitales.

¿Están preparados para la transformación digital?

- Más de 150 encuestados completaron nuestro cuestionario de encuesta compartido durante la campaña de concientización, expresando sus preferencias de aprendizaje, ayudándonos a comprender la preparación de los estudiantes adultos para la transformación digital.



Los educadores pueden desear mejorar sus habilidades digitales y convertirse en **facilitadores digitales**. Ser un **facilitador digital** requiere un conjunto de **habilidades, conocimientos, habilidades y comportamientos específicos** que les permitan operar de manera efectiva en la educación en línea y fuera de línea.

¿Están preparados?

- Una herramienta de autoevaluación está disponible en línea para evaluar las competencias de los **facilitadores digitales** y generar un **mapa de competencias individuales**.

¿Qué se evalúa?

- Compromiso profesional, Capacidad de acceder y utilizar recursos digitales, Competencias en la enseñanza y el uso de sistemas de gestión del aprendizaje, Capacidad para utilizar una amplia variedad de herramientas de evaluación, Capacidad para empoderar a los alumnos y Habilidades para facilitar la mejora de las competencias digitales de los alumnos.



Las organizaciones de educación de adultos necesitan **iniciativas y contextos apropiados** para capacitar a los **estudiantes adultos** para que sean **usuarios activos de la tecnología**.

¿Qué compartimos para ellos?

- 20 buenas prácticas seleccionadas en base a un conjunto común de criterios: **eficacia, inclusión, innovación y transferibilidad**.
- Una colección de herramientas de instrumentos para crear un aprendizaje atractivo y activo, disponible en el primer resultado del proyecto: **Toolkit del Facilitador Digital**



Cooperación transnacional para el Facilitador Digital para Adultos



El martes 5 de abril de 2022, TEAM4Excellence organizó en Agigea, Constanța la primera reunión de socios del proyecto.

El propósito de la reunión fue conocerse, lanzar el proyecto y discutir sobre los próximos pasos estratégicos. Los principales temas abordados fueron: roles y responsabilidades de los socios, plan de participación del grupo objetivo, pasos para la implementación, plan de garantía de calidad y calidad de los entregables, indicadores y plazos para la elaboración del "Colección de herramientas del facilitador digital". Al final de la reunión, los socios concluyeron sobre la distribución de tareas para crear las premisas para la implementación exitosa del proyecto.



Actividad de Aprendizaje Enseñanza Formación



LEI laboratorio de co-creación para la evaluación de competencias digitales tuvo lugar del 19 al 23 de julio en Valladolid, España, y fue organizado por Formative Footprint.

Los participantes probaron el mapa de competencias, una herramienta para formadores y estudiantes de adultos, y reflexionaron sobre el papel del educador digital y el papel del formador, que puede ser un formador, facilitador o animador. Aprendieron durante las actividades a adaptar el rol de acuerdo al objetivo, contexto, participantes y contenido. También aprendieron cómo hacer que el proceso de aprendizaje sea más agradable para los mayores de 55 años, utilizando conceptos de diseño web.



La segunda reunión transnacional del proyecto fue organizada por Saricam Halk Egitim Merkezi en Adana, Turquía, el 22 de septiembre de 2022.

La reunión comenzó con la presentación de los avances del proyecto en cada país y continuó con una discusión sobre la integración de los resultados en las propias organizaciones, así como la transferencia a otras organizaciones que se ocupan de la educación de adultos mayores de 55 años. Reflexión de los métodos pedagógicos, herramientas digitales y conocimientos adquiridos por los 12 participantes en las actividades de aprendizaje, enseñanza y formación les permiten a los asistentes a la reunión concluir la estructura de los próximos cursos piloto. A partir de los resultados de la encuesta enviada a los estudiantes adultos, los socios han diseñado una metodología de herramientas que satisface las necesidades de los grupos objetivo.



Evento Multiplicador



DIFA

55+

El 23 de septiembre, el equipo de Saricam Halk Egitim Merkezi organizó el evento "Mejorando las habilidades del facilitador digital" en Adana con el objetivo de distribuir el primer resultado.

El evento comenzó con una presentación del programa Erasmus+ y luego continuó con los resultados del proyecto DIFA55, incluido el **Toolkit del Facilitador Digital**. El panel de discusión se centró en la importancia de introducir lo digital en la educación de adultos, y los participantes tuvieron el placer de escuchar a especialistas en la materia que alentaron a los presentes a aprovechar la tecnología.

¿Qué sigue?

Una aplicación web que permite a los adultos identificar el nivel de comprensión del uso de la tecnología digital, brindando consejos para mejorar su comportamiento en línea.



Síguenos en Facebook

<https://www.facebook.com/TrainingClubT4E/>



Visita nuestra página web

<https://trainingclub.eu/difa/>

El apoyo de la Comisión Europea para la producción de esta publicación no constituye una aprobación de los contenidos. El contenido refleja únicamente los puntos de vista de los autores, y la Comisión no se hace responsable del uso que pueda hacerse de la información contenida en el mismo. Partenariado Estratégico Erasmus+: "Facilitador Digital para Adultos mayores de 55 años" DIFA55, ID 2021-1-RO01-KA220-ADU-000035297

Co-funded by the
Erasmus+ Programme
of the European Union

